



# 働く職員の健康を守ろう

## 組織一丸となって 職員のメンタルヘルスを守る



「心の健康度チェック」を実施  
健康サポートチーム

まず職場長あてに、「組織一丸となって職員のメンタルヘルスを守ろう」とメッセージを発信しました。そして職員自身が心の状態に気づき、早めに対処することでの健康につなげようと、「心の健康度チェック」を実施しました。

調査は全職員を対象とし、半数以上の職員から回答がありました。

コロナの影響により、生活様式も大きく変わり、また仕事においても、業務量の増加、通常とは異なる業務、自身、家族、同僚への感染の恐怖などから、精神的疲労を感じていることがわかりました。

### 「心の健康度チェック」を実施

健康サポートチームの現在の活動として、『ささえ隊ニュース』を毎月発行し、全日本医連の「セルフケアのための10のヒント」に関する情報、カウンセリング日程など、法人の相談体制について情報提供をしています。職員の皆様の目には届いていますか？

コロナ禍で職員の心理的影響が強くなる中、まずは「医療・介護の最先端で働く職員の健康を守ろう」と、同仁会では理事長アピールに基づき、『健康サポートチーム』ができました。

チをし、環境変化要因の大きい方へは、力雯セリングを案内しています。

### できるところから取り組んで、ご自身を大切に

### 『ささえ隊ニュース』を毎月発行

## 地域医療を推進する 決意を語る

河原林病院長



師を配置したこと、やむ

に具体的な術前管理指導

体制と術後の早期回復に

向けた取り組み内容を紹

介しました。またこの

間、医師会とともに保健

所、地域医療機関がワン

チームとなり、患者の受

け入れを行つなど、堺市

の救急医療・急性期医療

機能を維持するために取

り組んできた過程で得た

教訓や展望を報告しまし

た。

講演会では、前病院長の奥村伸二

医師からは、9年間務めた院

長職を退任するにあたり、地

域医療機関に変わらぬ連携の

お願いと感謝の意を表明しま

した。



地域の医療機関の先生方が、クリニックでの日常診療に関する多くの質問が出され、有意義な意見交換がされました。地域医療支援病院として今後も変わらず、地域医療を推進していく決意をお伝えいたしました。



9月19日、「第24回地域医療連携をする会」を開催しました。

本会は、地域の医療機関と連携を深める場として開催し、29人の方（うち医師23人）のご参加をいただきました。

講演会では、当院の診療の取り組みとして、3演題を報告しました。

河原林病院長からは、「周術期（※1）管理の強化と地域医療の展望」と題して、まず手術を安全に高水準で提供する

ことを目的に周術期センターを開設し、診療科を越えた連携の枠組みの中で4人の看護

師を配置したこと、やむに具体的な術前管理指導体制と術後の早期回復に向けた取り組み内容を紹介しました。またこの間、医師会とともに保健所、地域医療機関がワンチームとなり、患者の受け入れを行つなど、堺市の救急医療・急性期医療機能を維持するために取り組んできた過程で得た教訓や展望を報告しました。

講演会では、前病院長の奥村伸二医師からは、9年間務めた院長職を退任するにあたり、地域医療機関に変わらぬ連携のお願いと感謝の意を表明しました。

地域の医療機関の先生方が、クリニックでの日常診療に関する多くの質問が出され、有意義な意見交換がされました。地域医療支援病院として今後も変わらず、地域医療を推進していく決意をお伝えいたしました。

（耳原総合病院サポートセンター地域連携室 松本 昌宏）

注意すべき点、治療上の注意などを示し、検査の使い方、感染対策、問診を活用しながら解説する必要など、現時点での臨床的特徴のまとめと対応について報告しました。

（注：編集委員会事務局）

河原林病院長からは、「周術期（※1）管理の強化と地域医療の展望」と題して、まず手術を安全に高水準で提供する

ことを目的に周術期センターを開設し、診療科を越えた連携の枠組みの中で4人の看護

師を配置したこと、やむに具体的な術前管理指導体制と術後の早期回復に

向けた取り組み内容を紹介しました。またこの間、医師会とともに保健

所、地域医療機関がワン

チームとなり、患者の受

け入れを行つなど、堺市

の救急医療・急性期医療

機能を維持するために取

り組んできた過程で得た

教訓や展望を報告しまし

た。

講演会では、前病院長の奥村伸二医師からは、9年間務めた院長職を退任するにあたり、地域医療機関に変わらぬ連携のお願いと感謝の意を表明しました。

地域の医療機関の先生方が、クリニックでの日常診療に関する多くの質問が出され、有意義な意見交換がされました。地域医療支援病院として今後も変わらず、地域医療を推進していく決意をお伝えいたしました。

（耳原総合病院サポートセンター地域連携室 松本 昌宏）

注意すべき点、治療上の注意

などを示し、検査の使い方、

感染対策、問診を活用しながら

解説する必要など、現時点

での臨床的特徴のまとめと対

応について報告しました。

（注：編集委員会事務局）

### 耳原総合病院 第24回地域医療連携をする会

吉岡医師（耳原総合病院整形外科部長）がラジオ出演

● 12月8日（火）～10日（木）17時10分～17時15分

● ABCラジオ（AM100.8・FM93.3）

佐藤修平のとつおき情報「骨の病気で放つておけない症状」

（注：編集委員会事務局）